

花爛漫



校訓
鍛錬 英知
自律

宇城市立三角中学校
学校新聞
令和5年5月22日
編集代表
校長 橋口 京輔

第二十二回体育大会を終えて・・・ 実行委員及び各リーダーに聞きました

僕は実行委員長として、また、男子のダンスリーダーとして次のことに気を付けました。
一つ目は、計画をしっかり立て、時には臨機応変に動くことです。

二つ目は、周りの人に感謝することです。先生方、仲間たち、保護者の方々などたくさんの方のおかげでここまでたどり着けたことを忘れないようにしたいと思います。
この経験・達成感をこれからの生活に生かしていこうと思います。

体育大会実行委員
体育・保健委員長



「戮力協心」(心を一つに)

青団の団長を引き受けたものの、心の中は不安でいっぱいでした。
最初はみんな団結しきれず、いろいろ課題が多かったのですが、青団のスローガン「戮力協心」のもと、心を一つにして練習を重ねていくことに団結力があがっていったと思います。
大会では、途中赤団を追いかけていましたが、最後は逆転優勝できました。それも、みんなで団結し、仲間を信じられたからだ。

「勝時」(ショータイム)

僕にとつて、今年の体育大会は忘れることのできない思い出になりました。
今回団長の役を引き受けて団をまとめることができるとも不安でしたが、副団長や各リーダーに支えてもらい、団活動を充実させることができました。心強い仲間たちでした。
僕は大会の一週間前に向けて多くの人に心配をかけました。激しい運動を控えなければならなかった。

中学校生活最後の体育大会を最高の形で終わることができ、何も思い残すことはありません。青団のみんな、本当にありがとう。
青団団長



いことで皆に迷惑をかけたと思います。
団のみんなには「ごめん」そして「ありがとう」と心から伝えたいです。団長として活動させてもらってとてもよかったです。
赤団団長

私が団画を制作する中で大変だったことは、全体をまとめることです。自分のことで精一杯のとき、みんな自分で考え行動してくれうれしかったです。
青団 団画長

団画制作で協力して何かを成し遂げることの喜びを強く感じました。全員が揃わない日もありましたが、他の仲間が手伝ってくれました。二つの団画が並んだのを見たとき、とてもうれしくなりました。
赤団 団画長



6月の行事予定

- 7日(水)・8日(木) 前期中間テスト
- 9日(金) 1年心臓検診
- 22日(木) 選手推戴式
- 24日(土)・25日(日) 宇城中体連夏季大会
- 26日(月) 振替休業日
- ※7月1日(土) 授業参観の分

男女表現 「躍進」

私は最初、ダンスリーダーになってもみんなを引っ張っていく自信がありませんでした。しかし、練習になると他のダンスリーダーの仲間たちが支えてくれたのでとても心強かったです。
最後の解団式で、団の勝ち負けに関係なく、三角中学校のみんなが「ダンス楽しかったね。」と言ってくれたのがうれしかったです。ダンスリーダーを頑張ったかいがありました。みんなには感謝しています。
最高のダンスを観客の皆様にお見せできたと思っています。
女子ダンスリーダー

